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第692回例会1973・2．27（火）くもり　N。．33

例会日　火曜日12時30分

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内

会　長　阿　部　　嚢　　幹　事　市　川　輝　雄

∠βたし笈如月ノ瞳の∠00Åノ
「もう一度　見直そう」
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珍出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　66名
出　　席　　数　　　　45名
出　　席　　率　　68．18％

前回の出席
前回出席率　　77．27％
修正出席数　　　　58名
確定出席率　　87．88％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、阿部（裏）君、篠原君
張君、早坂（源）君、早坂（徳）君、富樫君

橋浦君、平田君、池内君、五十嵐（三）君今
野君、黒谷君、小花君、三浦君、磨君、斎藤
（信）君、佐藤（昇）君、新穂君、中野（重）君

メークアッフ

阿宗君一新庄RC
阿部（公）君、早坂（源）君一酒田RC
長谷川君、五十嵐（八）君、三井（資）君、
菅君一鶴岡西RC

忽ビジター

斎藤繁雄君一村上RC
半田茂弥君、羽根田正舌君、帯谷義雄君

一鶴岡西RC
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態司　　会　鈴木副会長

泣ロータリーソング「我等の生業」

騒会長報告　鈴木副会長

○親睦委員会と情報委員会の協催による新入

会員をむかえてのファイヤサイドミーテング

を去る20日盛大に開催し有意義のうちに終了

いたしました。

○青山新永君が本例会を最後に山形に転出の

ため退会されますのでご挨拶をいただきたい

と思います。

青山新永君より

「本当にみじかい期間ではありましたが当ク

ラブの一会員としてやらせていただきました

ことを厚くお礼申し上げます。何もわからず

先輩各位のご指導をいただき、もっと本当は

とどまってやって行きたい気持ちで一杯です

が、転勤では止むを得ず退会させていただく

ことになりました。今後ともよろしくご指導

のほどお願いします」

房幹事報告

○会報到着

郡山・石巻・長井各RC

O認証状伝達式

えりもRC　5月27日

○イソクーシティミーティング

4月8日　天童滝ノ湯ホテル当クラブホスト

○地区協議会に当クラブより支援する委員長

会員についての発表

救護委員会　委員長　斎藤栄作君

食事委員会　ク　　三井　健君

交通委員会　ク　　鈴木（弥）君

記録委員会　　ク　　小野寺椿君

会場委員会　嶺岸君、磨君

〔尚、委員については先般地区大会用の委員

の構成表により、割りふりとなります〕

鶴岡西クラブを強力にバックアップしてゆ

きたいと思います。

D「ロータリー入門書」講読のおすすめ

前原勝樹′ミストガバナー著作の入門書です。

このもはじめにモの文章は

「かってコソ・ウェイ会長は〔ななたはロ

ータリアンですか、それとも唯の会員です

か〕と問いかけています。こんな皮肉な質問

が出たのは、会員の数は増加したが、その割

にはロータリアンがふえていないと考えたか

らではないでしょうか。私が新米のころ、先

輩にいろいろ質問すると〔だんだん判るヨ〕

とだけの答えで、事実ロータリーが何である

かなかなかわかりませんでした。そんな訳で

すから、ガバナー・ノミニーの指名を受けた

時は文字通りアワテてしまい、青くなって先

輩にきいて廻り、また頭痛鉢巻で定款細則と

坂組まなければなりませんでした。そんなこ

とで私は私なりのローータリー観を持つことが

出来ましたが、忙しい会員諸君にこれを求め

ても無理な話でもあり、〔だんだん判るヨ〕

では折角入会してもイヤ気がさして、例会欠

席、遂には退会という破日にもなりかねない

と案じられます。あえて〔ロータリ　ー入門

書〕などというものを書いてみる気になっナー



所以であります。〔入門〕ほすべからく正門

から堂々と入るべきで、裏門からではこまり

ます。あるいは私がこれが正門だと信じてい

ても、ベテラン1コ一一クリアソや、ロータリー

学者の方々からみたら脇門くらいのところか

もしれません。しかし、富士登山にも吉田口

も師走口もあるように、迷わずその道を進め

ば、やがてご来光が仰げるはずです。私は勇

気をもって〔前原口］をご案内いたします。

どうぞ私のあとについてきて下さい」と続き

ます。入門料500円を添えて事務局までお申

込み下さい。

♭1974～75年度ロータリー財団奨学生募集〆

切り目が1973・3・15．最終受付日となっており

ます旨三井分区代理より発表あり、多数の参

加のため尽力されるよう要請があった。

♭鶴岡高専インター7クトクラフ情報

安藤足助君

鶴岡高専のインターアクトクラブで48年度

の役員と活動予定表がきまりましたので報告

します。（学年は47年記入）

会　長　　宮崎清作君　～2B～

副会長　　本間　貢君　～1E～

幹　事　　横山隆弘君　～1C～

運　営　　佐藤　滋君　～1E～

奉　仕　　伊藤　誠君　～1A～

国際理解　近江　有君　～1A～

会　計　　今田　武君　～1E～

－48年度活動予定表－

4月　新入生歓迎会、討論会

5月　おもちゃの病院、鶴岡大山公園の清掃

新聞作成

6月　廃声回収、年次大会研修会

ロータリー地区協議会協力奉仕

7月　年次大会、図書整理

8月　年次大会参加

9月　年次大会反省会（討論会）新聞作成

ボランティアの集い

10月　芋煮会、ロータリー地区大会協力奉仕

学校祭参加

11月　廃品回収

12月　役員改正、新聞作成、図書整理

1月　新年会、討論会

2月　図書整理

その他　海外交換学生又は他クラブとの交換

会などを計画

餞次年度理事発表　　　　安藤足助君

順不同ですが、阿部裏君、三井徹君、五十

嵐一部君、新穂光一郎君、市川輝雄君、鈴木

善作君、安藤足助君　以上7名で理事会を構

成したいと思いますので理事のご承認を各位

に求めるものです。全員賛成で新理事は確定

した。

尚、副幹事として薮田君を全員の合意の上

で承諾した。

／忘二ァクトクラブ認承状伝達車

二　＿＿∴＿∴‾二
年センターで開催するよう変更いたしたいと

思います。尚、明細は後日発表します。



♭地区大会における諸事おしらせ

大会幹事　石　黒　君

地区大会時において大会テーマ、大会カラ

ー、記念講演及び講師、記念事業等で皆んな

の意見をすいあげて、庄内色豊かな、鶴岡大

会をより意義探いものにしたいものです。参

考のご意見がありましたら大会幹事叉は事務

局までご提出お願いします。

＼　J


